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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 17 DEL 24 GENNAIO 2022 

 
Il giorno 24 GENNAIO 2022, alle ore 18.15, in videoconferenza si è riunito il Consiglio d’Istituto per 
discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente;  
2. Programma annuale, esercizio finanziario 2022; 
3. Relazione sul programma annuale esercizio finanziario 2022;  
4. Rinnovo abbonamento AXIOS;  
5. Ratifica adozione “Manuale di gestione documentale”;  
6. Assunzione a bilancio fondi PON FESR “Reti locali, cablate e wireless, nelle scuole"; 
7. Eventuale adesione al FESR REACT EU - Realizzazione di ambienti e laboratori per 

l’educazione e la formazione alla transizione ecologica;  
8. Adozione regolamento comodato d’uso gratuito dei dispositivi elettronici;  
9. Approvazione PTOF 2022-25; 
10. Comunicazioni del Presidente e/o del DS;  
11. Varie.  

 
Sono presenti: 

 SI’ NO E. RIT. U. ANT. 

1 Pipitone Caterina Lucia Dirigente Scolastico X    

2 Bignone Emanuela Docente X    

3 Capodici Flavio Docente X    

4 Centrella Mariangela N.  Docente X    

5 Cividini Flavia Docente X    

6 Erpoli Roberta Docente  X   

7 Mazza Federica  Docente X    

8 Pergola Cinzia Maria Grazia Docente X    

9 Trivieri Maria Docente X    

10 Pieptea Mirela Elena Genitore  X   

11 De Santis Anna Genitore X    

12 Mior Daniela  Genitore  X   

13 Pascalis Giuseppe  Genitore X    

14 Potenzoni Ivan Paolo Genitore   X dalle 
ore 19.00 

 

15 Rovera Giorgio Genitore X    

16 Teri Giovanni Genitore X    
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E. RIT. =entrata in ritardo alle ore…; U. ANT. = uscita anticipata alle ore… 
 
Presiede la seduta il sig. Giovanni Teri; svolge funzioni di segretaria l’ins. Flavia Cividini. 
Si apre la discussione dei punti all’ordine del giorno. 
 

1. Approvazione verbale della seduta precedente;  

Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale del Consiglio d’Istituto del 14/12/2021. 

 

2. Programma annuale, esercizio finanziario 2022 - Delibera n. 109; 

La Dirigente Scolastica illustra il Programma annuale dell’esercizio finanziario 2022 come da 
allegati (Allegato n. 1 con i modelli A, C, D e E). Si passa alla discussione e vengono forniti i 
chiarimenti richiesti.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

3. Relazione sul programma annuale esercizio finanziario 2022; 
La Dirigente legge la relazione illustrativa al programma annuale 2022 (Allegato n. 2) illustrando gli 
obiettivi e le finalità che si intendono perseguire per l’anno 2022. 
 

4. Rinnovo abbonamento AXIOS - Delibera n. 110;  
La Dirigente Scolastica propone il rinnovo dell’abbonamento triennale per il pacchetto software 
“Segreteria digitale (suite AXIOS)” per una quota annuale di 2 120 euro + IVA.  
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 
5. Ratifica adozione “Manuale di gestione documentale”;  

La dirigente comunica che il 30 dicembre 2021 è stato adottato, come previsto dalla normativa, il 
“Manuale di gestione documentale” (Allegato n. 3). Si è già provveduto a pubblicarlo sul sito 
dell’Istituto. 

 
6. Assunzione a bilancio fondi PON FESR “Reti locali, cablate e wireless, nelle scuole"; 

La Dirigente comunica che è stato autorizzato il PON FESR “Reti locali, cablate e wireless, nelle 
scuole" per 86 252,85 euro da utilizzare per il cablaggio e il potenziamento delle reti informatiche 
dell’istituto. 

Il prof. Capodici ed il sig. Teri informano il consiglio del fatto che stanno provando a risolvere con 
una spesa limitata i problemi di connessione ad Internet della scuola secondaria di primo grado. Se 
dal prossimo anno la sede della scuola secondaria sarà spostata nell’edificio della scuola primaria, 
come già previsto dall’Amministrazione Comunale, bisognerà prevedere un intervento più 
complesso e risolutivo. 

 

7. Eventuale adesione al FESR REACT EU - Realizzazione di ambienti e laboratori per 
l’educazione e la formazione alla transizione ecologica - Delibera n. 111;  

La Dirigente chiede che l’istituto possa partecipare al FESR REACT EU per la realizzazione di 
ambienti e laboratori per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica. Per un valore di 
circa 25 000 euro potranno essere previsti interventi per la realizzazione di orti didattici e la 
riqualificazione di giardini e cortili e potrà essere incentivata la partecipazione ad iniziative di 
educazione ambientale. Il Collegio Docenti ha già dato parere favorevole con delibera n. 30 del 
19/01/2022. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 



 

8. Adozione regolamento comodato d’uso gratuito dei dispositivi elettronici - Delibera n. 
112;  

Viene presentato e commentato il regolamento del comodato d’uso gratuito dei dispositivi 
elettronici a studenti in caso di didattica a distanza (Allegato n. 4).   
Il prof. Capodici chiede che sia aggiunto all’articolo 3 del regolamento il divieto di inserire 
password di accesso al computer in uso, pena il riacquisto dell’apparecchio.  
Il sig. Rovera propone di richiedere alle famiglie un’autocertificazione ISEE come previsto dal DPR 
455/2 000 (o documento o dichiarazione ISEE) al fine di ottenere il comodato d’uso e di subire le 
conseguenze in caso di falsa dichiarazione. La Dirigente fa notare che il controllo delle 
dichiarazioni aggraverebbe l’onere lavorativo della segreteria. Il sig. Teri propone di scrivere sul 
regolamento che “la segreteria si riserva di controllare la veridicità” della dichiarazione fatta dalla 
famiglia. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 
9. Approvazione PTOF 2022-25 - Delibera n. 113; 

Riguardo al PTOF 2022/25 (All. n. 5) il sig. Rovera, facendo riferimento al paragrafo “Iniziative di 
ampliamento curricolare” chiede di differenziare i progetti per scuola evidenziando l’offerta 
curricolare effettiva di ciascuna. 
L’ins. Centrella, come già richiesto ed approvato a maggioranza al collegio docenti del 19/01/2022, 
propone la modifica dell’orario scolastico delle scuole primarie portando i rientri pomeridiani dai 
tre attuali a due, allungando di circa 30 minuti l’orario di lezione antimeridiano; in questo modo si 
alleggerirebbe l’orario pomeridiano degli alunni evitando loro un’eccessiva stanchezza e i docenti, 
svolgendo un servizio mensa in meno alla settimana, avrebbero a disposizione un numero 
maggiore di ore da utilizzare per la compresenza.  
L’ins. Centrella chiede, inoltre, di aumentare a due le ore di lezione di lingua straniera nelle classi 
prime della scuola primaria togliendo un’ora ad un’altra materia già a partire dal prossimo anno 
scolastico e se le risorse interne (disponibilità orarie dei docenti) lo permetteranno. 
Tali proposta non sono ancora menzionate nel PTOF 2022/25. 
A proposito della richiesta di diminuire la frequenza pomeridiana la Dirigente propone di 
presentare a tutti i genitori nelle prossime settimane un modulo che consenta loro di esprimere il 
proprio parere in merito. La modifica nel PTOF sarà possibile nel momento in cui si effettuerà 
l’aggiornamento annuale. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 
10. Comunicazioni del Presidente e/o del DS;  

Il sig. Rovera chiede di conoscere come può essere svolta l’attività di educazione fisica in rapporto 
alle limitazioni imposte dal Covid e quali indicazioni sono state date circa l’utilizzo delle 
mascherine in palestra. La dirigente comunica che per i chiarimenti in merito è necessario far 
riferimento al piano scuola 2021/22. 
La Dirigente informa di aver riscontrato rilevanti difficoltà nel reperire il personale necessario alla 
realizzazione dei 19 moduli previsti dal PON “Apprendimento e socialità”; a ciò si aggiungono 
complicazioni nell’organizzazione delle attività a causa del Covid. Per queste ragioni si dovrà 
probabilmente rinunciare al PON previsto. 

 

11. Varie.  
Non vi è nulla da segnalare. 
 



Non essendovi altro da discutere, la riunione del Consiglio d’Istituto termina alle ore 19.10. 
 
 
Il segretario verbalizzante                                                                  Il Presidente del Consiglio d’Istituto  
Flavia Cividini                                                                                                    Giovanni Teri 


